



## Resilience Partners continúa apoyando a EUDE Business School concediendo una nueva financiación

Resilience Partners Fund II S.C.A., SICAR, firma de Direct Lending, ha cerrado una nueva inversión, dando continuidad a su compromiso de financiar el crecimiento de las PYMES. Tras esta operación, EUDE está preparada para dar un salto en su Plan de Negocio y consolidarse como una de las instituciones de formación posgrado internacional más relevantes en España.

Con esta nueva inversión, Resilience Partners continúa apoyando a un equipo y un negocio sobresaliente que ha crecido dinámicamente en los últimos años a pesar de los desafíos macroeconómicos. Se incrementa la exposición a un negocio que genera un impacto en la sociedad dando acceso a educación de alta calidad a estudiantes de todo el mundo que se benefician de una mejora de 90% en su empleabilidad a través de más de 1,200 convenios con grandes empresas. EUDE Business School ayuda a transformar la realidad de muchos alumnos, creando un cambio en la sociedad.

Agustín Alban, principal accionista de EUDE Business School declaró “Nuestra relación con Resilience Partners ha sido realmente positiva desde el principio. Consideramos clave contar con un socio a largo plazo que demuestra flexibilidad y entiende el negocio para lograr los objetivos estipulados en los próximos años”.

María Sabugal, socia de Resilience Partners que lideró la transacción, añadió, “Nuestro principal objetivo es ofrecer alternativas de financiación a PYMES y equipos directivos sólidos para que puedan enfocarse en el negocio y lograr maximizar sus oportunidades de crecimiento. Estamos muy cómodos financiando de nuevo a una compañía que conocemos y que tiene alto potencial de crecimiento”.

Esta última inversión se realiza a través de Resilience Partners Fund II, actualmente en proceso de inversión con 5 inversiones en cartera diversificadas en una variedad de sectores. La firma continúa enfocada en su proceso de inversión, con una sólida cartera y proporcionando liquidez de forma recurrente a los inversores.

### Sobre Resilience Partners

Con más de EUR 125M de activos bajo gestión, Resilience Partners es una firma especializada en ayudar a compañías españolas con trayectoria sólida a ejecutar sus planes de expansión a largo plazo, ofreciendo soluciones de financiación flexibles. Resilience Partners se enfoca en compañías con EBITDAs entre EUR 3-15M, líderes en su segmento, con equipos directivos consolidados y necesidades de financiación a largo plazo, para ejecutar sus planes estratégicos.

Tras invertir completamente Resilience Partners Fund I S.C.A., SICAR habiendo financiado 1.5x el tamaño del fondo, Resilience Partners Fund II S.C.A., SICAR mantiene la misma estrategia de inversión ya probada. Habiendo cerrado 5 inversiones desde su puesta en marcha, Resilience Partners Fund II S.C.A., SICAR está simultáneamente en proceso de fundraising con un tamaño objetivo de EUR 150-200M contando ya con el apoyo del FEI y BEI, inversores institucionales y Family Offices.

### Sobre EUDE Business School

EUDE Business School es una institución de formación posgrado internacional, reconocida por los principales rankings de la industria y medios internacionales. Cuenta con más de 25 años de evolución académica habiendo formado a más de 125,000 alumnos de diversas nacionalidades. EUDE se ha consolidado, en los últimos años, como uno de los principales actores del sector español con mayor presencia en Latinoamérica, donde 5,000 alumnos han obtenido el título privado de EUDE en el último año.

Para más información sobre Resilience Partners visita: <https://www.resiliencepart.com/>

Para más información sobre EUDE Business School: <https://www.eude.es/>